

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Warga, Jalin Silaturahmi dan Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 22, 2024 - 13:00



Polres Cianjur polda Jabar – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, AIPDA Hermawan, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) dengan menyambangi warga masyarakat pada hari Senin (22/07/2024).

Kegiatan ini dilakukan di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP. AIPDA Hermawan berkeliling dari rumah ke rumah warga untuk berdialog dan mendengarkan keluhan serta saran dari masyarakat terkait masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memastikan bahwa setiap keluhan atau masalah yang dihadapi oleh warga dapat segera ditangani oleh pihak kepolisian. Selain itu, kami juga memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama," ujar AIPDA Hermawan.

Warga masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi upaya kepolisian dalam menciptakan rasa aman di lingkungan mereka. Beberapa warga mengungkapkan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., juga menambahkan bahwa kegiatan DDS merupakan salah satu upaya Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang.

"Dengan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, diharapkan masyarakat dapat lebih merasa aman dan nyaman. Kami berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan ini secara rutin dan berkesinambungan," tutup KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Melalui kegiatan DDS ini, Polsek Cugenang berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.